

El Ayuntamiento de Adra clausura la Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Viernes, 31 de Mayo de 2013 08:23 -



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Deportes, y el Club Deportivo Purpurina, han clausurado la Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica 2012-2013, con un acto celebrado en el Pabellón Municipal de Deportes, donde han participado unas 20 niñas de la Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica.

Al acto de clausura acudieron la concejala de Barriadas del Ayuntamiento de Adra, Elisa Fernández, el concejal de Recursos Humanos, Francisco José Camilo Reus y el concejal de Servicios, Ignacio Jinés, que hicieron entrega a cada gimnasta de una medalla por su esfuerzo y constancia durante esta temporada.

A lo largo de este año, el Club Deportivo Purpurina y las gimnastas pertenecientes a la Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica han conseguido competir a cuatro conjuntos de esta disciplina, cuyos resultados han sido excelentes, ya que dos de estos conjuntos han quedado campeonas de Almería en las categorías pre-benjamin (manos libres) y sénior (aros). Los otros dos conjuntos se quedaron a las puertas de poder subir al pódium.

La Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica volverá a empezar la temporada en septiembre con la misma ilusión, esfuerzo, constancia y amor a este deporte.